

Tonalá, Oax., 16 octubre 1967.

Sr. Lic. Gustavo Díaz Ordaz,
Presidente Constitucional de los
Estados Unidos Mexicanos,
México, D. F.

Estimado señor Presidente y amigo:

Por medio de la presente me anticipo a felicitar a usted por la entrega oficial de la zona de El Chamizal, que de tiempo atrás y por un acuerdo internacional pertenece a México, y que se efectuará durante su próximo viaje a los Estados Unidos. Asimismo, en ocasión de la entrevista concertada con el C. Presidente de aquel país, hago los mejores votos por que ésta sea satisfactoria para los intereses de la Nación que usted salvaguarda y defiende con empeño, de acuerdo con los mejores principios internacionales de México, en el respeto mutuo, la soberanía y la independencia nacionales.

Por otra parte, quiero hacer a usted patente mis sentimientos solidarios con motivo de los días difíciles que vivieron vastas regiones del país debido a los efectos causados por las perturbaciones atmosféricas registradas a fines de septiembre y a principios de octubre y que ocasionaron pérdidas que hubiesen sido mayores en vidas y bienes de no haber mediado la previsión del Poder Ejecutivo para conjurar, en algunas zonas, verdaderos desastres.

Comprendo cabalmente las preocupaciones que usted y su Gobierno afrontaron y es de apreciar en alto grado la decisión, la entereza y la acción coordinada con que se supieron enfrentar.

A su regreso de los Estados Unidos, espero tener la oportunidad de saludarlo personalmente.

Quedo de usted su atento amigo que lo saluda muy cordialmente.


Lázaro Cárdenas.

Gustavo Díaz Ordaz

Palacio Nacional,
23 de octubre, 1967.

Sr. Gral. Don
LAZARO CARDENAS,
Andes # 605,
Ciudad.

Muy estimado y fino amigo:

Le estoy muy reconocido por las generosas frases y los buenos deseos que usted me expresa en su carta de 16 del actual, con motivo de mi próximo viaje a los Estados Unidos y la entrega oficial de la zona de El Chamizal.

También aprecio mucho sus sentimientos solidarios en los difíciles momentos -- que afrontó nuestra población por las recientes perturbaciones atmosféricas.

Deseándole el mejor bienestar, -- complázcome en saludarlo muy afectuosamente.

